



8月3日(土) 市民館二宮分館  
市民講座 編み物教室



「やさしく編めるおしゃれなニット」をテーマに、5回にわたり“編み物教室”が開催され、最終日のこの日は、25人が参加しました。講師の指導を受けながら、時折参加者同士で手順を確認し合い、作品を仕上げていきました。参加者から講師へ質問も寄せられ、編み物への興味を一層深めた様子でした。

8月3日(土) 二宮コミュニティセンター  
こらぼ茶話 ハーバリウム作り



コラボレもおか主催の“ハーバリウム作り”が行われ14人が参加しました。ハーバリウムとは、プリザーブドフラワーやドライフラワーを特殊なオイルに浸して、ガラス瓶に保存し、鑑賞して楽しむものです。参加者は、講師のアドバイスを受けながら、世界で一つだけの作品を完成させました。

清水 仙波 皆子さん

難しかったです、  
満足のいく作品ができました。

8月4日(日) 二宮運動場前特設会場  
真岡どろんこバレーボール大会2019



真岡市青少年クラブ協議会主催による“真岡どろんこバレーボール大会2019”が開催され、33チームが熱戦を繰り広げました。今年は、どろんこ浮き輪レースが行われ、全身泥だらけになりながら競い合いました。日差しが強くとっても暑い日でしたが、参加者は終始笑顔で、大盛り上がり大会となりました。

みんな泥だらけで  
たのしそうだよん

一般部門  
優勝 泥まみ令和一ズ

7月24日(水) 25日(木) 真岡工業高校  
夏休み小学生プログラミング体験教室



プログラムを  
考えて入力する  
のが難しかった。  
なかなかできない  
体験ができて  
よかった。

並木町 鈴木 真結子さん



“夏休み小学生プログラミング体験教室”が開催され、2日間で39人が参加しました。真岡工業高校電子科の先生と電子研究部の生徒が講師を務め、ロボットを動かすプログラムなどを教わりました。子どもたちは、さまざまな動きをするロボットを夢中で動かし、楽しくプログラミングを学びました。

7月31日(水) 第一子育て支援センター  
育児講座あいあい 真女生による  
歌と手作りおもちゃを楽しもう



親子一緒に楽しめ  
ることができました

東大島 細島 真悠子さん 楓子ちゃん



“育児講座あいあい「真女生による歌と手作りおもちゃを楽しもう」”が行われ、15組の親子が参加しました。子どもたちは、高校生と手遊び歌と一緒に歌ったり、生徒の手作りおもちゃやゲームで楽しみました。参加した親子は、高校生とのにぎやかなふれあいと交流の中で、有意義なひとときを過ごしました。

8月2日(金) 市立図書館  
市民講座 子ども将棋教室



色々学べて  
良かったです!

荒町 宮田 果林さん



“子ども将棋教室”が開催され、2回目のこの日は17人が参加しました。はじめに参加者全員で、将棋の基本である三つの礼をしてから教室が始まりました。子どもたちは、講師のアドバイスに熱心に耳を傾け、将棋を通して「考えること」「集中すること」「辛抱すること」を学びながら、楽しい時間を過ごしました。